

Protokoll:

Die FW-Fraktion kritisiert den Bau zusätzlicher Mitarbeiterparkplätze. Stattdessen sollten Fahrradboxen oder Parkplätze für Elektrofahrzeuge geschaffen werden.

Herr Drechsler (EB 67) erklärt, es ergebe sich sowieso eine Fläche die ungenutzt bliebe. Durch die Parkplatznutzung würden Einnahmen generiert. Zudem würden die Parkplätze für Mitarbeiter benötigt, die ihre Fahrzeuge dienstlich nutzen.

Auf Wunsch der FW-Fraktion wird über den Betrag von 100.000 € für die Mitarbeiterparkplätze getrennt abgestimmt. Dieser wird bei 3 Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung mehrheitlich beschlossen.